

Die Entstehung der Zombiefarm

Wie alles entstand....

Von CutePanzi

Prolog: Ein Hauch von Psy(cho)

Explosionen erschütterten die Forschungsstation. Eine Tür sprang aus den Angeln und wurde von der darauf folgenden Stichflamme an die gegenüberliegende Wand katapultiert. Danach erstmal nur Rauch, bis endlich ein gekrümmt laufender Mann mit Krückstock, Doktorkittel und Zylinder auf dem Kopf aus dem Raum torkelte, welcher der Ursprung der Explosionen war.

Er zog seine kreisrunde Brille zurecht, wischte sich schnell noch den Ruß aus dem Gesicht und fluchte erst einmal laut vor sich hin.

„Verdammt, nicht schon wieder! Ein völlig falsches Ergebnis!“

Sein Assistent Johnson eilte schnell herbei, für ihn war dergleichen Alltag seit er bei dem Doktor arbeitete.

„Was ist Geschehen?“

Das alte Gesicht des Doktors entspannte sich rasch wieder und seine Stimme wurde wieder ruhig und wissenschaftlich.

„Die Explosionskraft des neuen Stoffes ist gänzlich beeindruckend. Sollte nun noch die Stabilisierung erreicht werden, dürfte er mir von Nutzen sein. Die Explosion, die du mitbekamst, war ein Zeichen das dies noch nicht erreicht ist.“

„Ja, aber woran forschen sie da wieder?“

Irgendwie schien der Doktor immer sowohl eigen zu denken, als auch eigen zu handeln und Dinge im Geheimen zu tun ohne Jemanden auch nur ein Sterbenswörtchen zu sagen, sodass er ein offenes Rätsel darstellte für seine Mitarbeiter und diese nur über höchstens 10% der Aktivitäten informiert waren.

„Woran ich forsche? Mein altes Ziel war ein Stoff zur Unkrautbekämpfung im Garten, aber für die Bekämpfung meiner menschenfressenden Genpflanze im dritten Stock, die ständig mein Personal verschlingt, scheint der Stoff geeigneter zu sein.“

„Der WAS? Ich werde sofort Warnschilder aufstellen, damit dies nicht noch häufiger geschieht! Warum haben sie auch noch so ein Monster geschaffen? Reichte ihnen der letzte Amok laufende Hund nicht, welcher sie fast gefressen hätte, oder...“

„Ich schuf sie zum Verkauf und kann nicht verstehen warum kein Blumengeschäft mir diese Wunderpflanze abkaufen wollte, dabei wäre sie einzigartig gewesen in ihrem Dasein. Das häufigste Gegenargument der Geschäfte war das es keine Anfrage an solch grausamen Pflanzen gäbe... lachhaft wenn man bedenkt, dass fleischfressende Pflanzen beliebt sind zur Stressvermeidung durch Mücken und anderem Ungeziefer... und als ob der Mensch als solcher nicht das nervigste Geschöpf auf Erden ist.“

„Sie sind doch ein Psychopath!“

„Gewiss. Meine Eltern wussten dies schon lange, sonst hätten sie mich nicht immer Doktor Psy genannt.“

Eine kurze Pause entstand, bis Johnson sich wieder genug gesammelt hatte um weiter zu sprechen.

„Da fällt mir auf wie heißen sie eigentlich wirklich? Jeder kennt sie nur unter diesem Namen.“

„Solch unwichtige Dinge wie meinen richtigen Namen vergesse ich immer schnell. Dr. Psy kann sich jeder besser und schneller merken. Das spart Zeit und von dieser habe ich immer zu wenig.“

Johnson stieg der Gedanke zu Kopf wie wohl die Eltern aussehen würden, fragte aber lieber doch etwas anderes mit der Befürchtung die Antwort nicht hören zu wollen.

„Wie sieht überhaupt unsere Kasse aus? Unser Lohn ist längst überfällig und ihre Experimente scheinen viel Geld zu verschlingen. Besitzen wir überhaupt noch etwas?“

„Nun ich brauche endlich etwas das Gewinn abwirft, sonst wird die Kaufignoranz der Bevölkerung gegenüber meinen genialen Erfindungen das Aus für uns bedeuten. Noch mehr Schulden lässt mich keine Bank mehr aufnehmen. Wenn doch nur...“

Eine mechanische Stimme unterbrach das Gespräch.

„Post ist eingetroffen“